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学校評価の結果について～子どもたちのよりよい成長をめざして～ 

学校評価（保護者アンケート）の結果がまとまりましたので、報告いたします。  

学校では、今年度の学校評価（教職員評価、保護者アンケート、児童アンケート）の結果を

参考にしながら、子どもにとってより価値があり、実効ある教育活動を目指し、新年度の学校

づくりに活かしていきます。今後もお気づきの点がありましたら、ご一報いただければ幸いで

す。ご協力ありがとうございました。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

北星だより  

令和3年度 保護者アンケート集計結果
※網掛けは昨年の数値を上回ったもの。

A Ｂ Ｃ Ｄ E 合計 得点
今年度

ABの割合

昨年度

ABの割合

111 134 15 1 9

41.1% 49.6% 5.6% 0.4% 3.3%

110 131 13 0 16

40.7% 48.5% 4.8% 0.0% 5.9%

169 91 4 2 4

62.6% 33.7% 1.5% 0.7% 1.5%

99 127 28 2 14

36.7% 47.0% 10.4% 0.7% 5.2%

95 126 12 1 36

35.2% 46.7% 4.4% 0.4% 13.3%

107 106 22 4 31

39.6% 39.3% 8.1% 1.5% 11.5%

99 119 3 0 49

36.7% 44.1% 1.1% 0.0% 18.1%

A Ｂ Ｃ Ｄ E 合計 得点
今年度

ABの割合

昨年度

ABの割合

118 101 38 9 4

43.7% 37.4% 14.1% 3.3% 1.5%

102 115 25 2 26

37.8% 42.6% 9.3% 0.7% 9.6%

81 122 53 13 1

30.0% 45.2% 19.6% 4.8% 0.4%

110 105 44 10 1

40.7% 38.9% 16.3% 3.7% 0.4%

70 87 86 23 4

25.9% 32.2% 31.9% 8.5% 1.5%

43 113 53 15 46

15.9% 41.9% 19.6% 5.6% 17.0%

Ⅰ　学校全般に関することついておたずねします。

2
北星小学校は、子どもたちの学力向上を図るため、
適切な日課を構成し授業を行っている。 270 3.4 89.3% 88.4%

1
北星小学校は、学校便りやその他の文書を通して、
学校の教育方針や児童の活動等を適切に伝えてい
る。

270 3.4 90.7% 93.5%

4
北星小学校は、子どもたちが安心して過ごせるよ
う、交通安全・不審者対策等十分な取組を行ってい
る。

270 3.3 83.7% 80.8%

3
北星小学校は、感染症予防対策を講じて、運動会や
学習発表会等の学校行事を適切に行った。 270 3.6 96.3% 82.5%

69.9%

6
北星小学校は、お子さんの相談や連絡に適切に応
じ、また、間違った行動を適切に指導している。 270 3.3 78.9% 83.9%

5
北星小学校は、子どもたちに思いやりや生命を大切
にする心が身につくよう適切に指導している。 270 3.3 81.9% 85.3%

Ⅱ　お子さんの生活に関すること、ご自身のことに
ついておたずねします。

8 お子さんは、学校へ行くのを楽しみにしている。 270 3.2 81.1%

7
北星小学校は、図書室やコンピュータ室、ＩＣＴ教
室等の学習環境を整備し、学習の効果が上がるよう
努めている。

270 3.4 80.7%

10

お子さんは、宿題を含めた最低限の家庭学習の習慣
が身に付いている。（毎日の目安は、学年×１０＋
１０分です）

270 3.0 75.2% 66.4%

87.0%

9 お子さんは、授業が分かりやすいと言っている。 270 3.3 80.4% 79.5%

12
お子さんは、自分の体を考え、体力づくりに励んで
いる。 270 2.8 58.1% 59.6%

11
お子さんは、「早寝・早起き・朝ごはん」など、基
本的な生活習慣が身に付いている。 270 3.2 79.6% 84.6%

13
ＰＴＡ活動には、新型コロナウイルスの影響がなけ
れば、参加・協力できるものはあったと思う。 270 2.8 57.8% 62.7%
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「保護者アンケート」記述欄から 

保護者アンケートへのご協力ありがとうございました。のべ２６８名の方から回答をいただ

きました。回答率は８６．７％でした。 

記述欄にも貴重なご意見をありがとうございました。  

 

主な感想やご意見 次年度の方向性(対応及び改善策等） 

○学習に関すること 

今の算数の計算の仕方が親の自分が全く

理解出来ないので家庭学習でも的確に教

えることができない為親にも分かりやす

い説明や模範解答の例などあればありが

たい。  

家庭学習や宿題の取組については，いつも保護者の皆

様にご協力いただき感謝しております。できるだけ家

庭でも取り組みやすい形で出せるよう，学校でも工夫

を重ねてまいります。  

オンライン学習にも力をいれてほしい。台

風で休校の際はオンラインで学習したい。

また夏、冬休みの宿題が少なくすぐ終わっ

てしまったので、もう少しボリュームを増

やしてほしい  

オンライン学習への取組は，早急に整備をしていかな

くてはならないと考えています。ご家庭での通信環境

の整備など，どうしても保護者の方々にご協力いただ

かなくてはならないこともありますので，地域一体と

なって取組を進めていきましょう。次年度も，試験的

なものになりますがオンライン授業等の取組は予定

しております。  

スケート授業の取り組みについて  １年に

一度の授業は意味があるのか？  そのため

にレンタルにせよスケートを用意すると

いう負担は疑問  

氷都をうたう苫小牧市の学校として，スケート学習の

火を消したくない思いで指導計画を作っております。

昨今，学校リンクでの取り組みが難しい環境となり施

設を利用してのスケート学習となっているため，バス

利用・近隣学校との兼ね合い等の都合で今年度は１回

のみの活動となってしまいました。次年度以降はより

充実したスケート学習が行えるよう計画していきま

す。  

○施設に関すること 

学校が寒いと言っています。もう少し暖か

く過ごせるようにして欲しいです。（同意

見複数）  

老朽化の影響か思うように暖かくならない部屋があ

ったり子ども達が掃除等で水しか使えない状態であ

ったりすることは把握しております。今年度は北校舎

のボイラー改修が行われ，学校全体としては確実にお

湯が出る蛇口は増えました。暖房器具の点検・整備・

修理・戸締りの徹底等をこれまでも行っていますが，

根本的な改善には多額の工事費がかかるため，子ども

たちに不便をかけしている面があるのは確かです。今

後も優先順位を明らかにしながら改善改修要望を続

けていきます。  

○学校行事に関すること（運動会・学習発表会・参観日等について一括で報告します） 

感染対策しながら、行事を中止しないで実

行してくれたこと感謝しています。市内で

も中止している学校がある中、保護者側か

らすると、子どもの思い出も大切です。今

後も難しい時期が続くとは思いますが、で

きるだけ行事は実行してあげて欲しいで

す。  

運動会・学習発表会・参観日等の行事については，児

童の様子をご家庭にお知らせする重要な機会と捉え，

次年度も実行していく予定です。感染症拡大防止のた

め，かつてのような全体での活動は，次年度も難しい

状況が続くと思いますが，社会情勢や地域の様子を考

慮し，少しでも多くの方に児童の様子や見ていただけ

るよう工夫をしていきます。今後ともご協力をお願い

いたします。  運動会、発表会などは祖父母もとても楽し

みにしているので人数制限などではなく

ワクチン接種証明などを活用や今年のよ

うに完全学年の入れ替えなどで今後緩和

して欲しい  

コロナ禍の中、参観日を実施して頂けるの

はとても有難いことだと思っていますが、
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たまには子供達が動いてる体育の授業も

見てみたい気はします。  

感染対策の関係もあり行事も分散が多い

ので、授業参観日など分散方式となる場合

は手紙に時間の記載があるとわかりやす

くて助かります。  

参観日等の実施につきましては，今年度は間際での変

更などもあり大変ご迷惑をおかけいたしました。あら

かじめわかっているものは事前に伝え，急な変更には

できるだけ早急に対応できるよう努めてまいります。 

個人面談は前期・後期でも 1 回ずつあった

方がいい。普段の様子など相談する機会が

あまりない。  

個人面談等の機会は学校でも持ちたいと考えており

ます。次年度も行事予定に組み込んでおります。適切

に実施できるよう努めてまいります。  

○学級経営上の諸事項に関して 

年間行事予定表には、４月の始業式と３月

の修了式以外は５時間で給食があると記

載されているのに、月の行事予定では給食

なしだったり、苫教研大会で午前授業と書

いてあるのに普通日課であったりと、年間

行事予定で予定を組んでいるものもある

のに変わった段階で年間行事予定表も更

新すべきだと思います。行事の変更がある

のはわかりますが、明らかに早い段階でわ

かることや変わったことは早めに知らせ

て頂きたいです。  

急な連絡や情報不足となる場合があり，ご迷惑をおか

けしました。年度当初の年間行事予定は多くの変更が

予想されます。変更があるごとにお知らせすることは

難しいですが，毎月の学校だよりやほぼ２週間おきの

各学年だより等にも，変更された情報を含め，翌月や

直近週間の行事予定を掲載していきますので，そちら

をご覧いただき，お気づきの点があればお知らせくだ

さい。学校でも連絡の不備がないように努めてまいり

ます。さくら連絡網の利用拡大等，適切な連絡ができ

るよう，今後も改善を進めていきます。  

先日の臨時休校の、連絡が遅く、参観日の

代替え日に調整がとれなかった。あらかじ

め万が一を考えて予備日はいつです、と年

間行事予定に組み込むことは出来ないで

すか？  

いじめ調査についてはこまめにやってほ

しい。  学年が上がる毎になかなか学校の

ことを家で話しにくいときもあるので、悩

みを溜めやすい。  それを学校のアンケー

トで解消できるともっと学校に行きやす

いのかな、と思います。小さな意地悪の時

に芽を摘んで大きな嫌がらせや、登校拒否

になる前に学校にも現実を知っておいて

もらいたい。宜しくお願いします。  

いじめの問題は，学校としても大変重要と捉えており

ます。既定の調査以外にも，職員や児童の気づきに基

づいた情報共有は徹底しているところです。誰からで

も，相談があった場合はじっくりと話を聞き，問題の

解決に向けて誠実に対応することを心がけています

が，至らない点もあるかと思います。学校の対応に不

満を感じられる場合でも，ご意見・ご相談には真摯に

耳を傾け，解決に向けて一緒に考えていくことが何よ

り大切なことと考えています。これからも学校・家庭・

地域の連携にご協力をお願いいたします。  

○児童の生活に関して 

今年酷暑だったのに、水筒を水飲み場でし

か飲めないとのことで、億劫なのかあまり

飲んでいなかったです。あの暑さでは水分

補給が不十分に感じました。 他校（数校聞

きました）では学級で飲んでいいとのこと

でした。少し北星は厳格すぎたのでは、と

感じました。天候に合わせ臨機応変に対応

をお願いしたいです。  

児童の健康・安全に関しましては，細心の注意を払う

よう心がけております。飲水に関しては，基本的に「休

み時間内」「教室外」としておりますが，健康を害す

るような場合は必要な処置をとれるように対応いた

します。  

○図書室の環境整備、ICT 機器の活用、読書活動に関して 

先生が楽しんでいることが子ども達にも

伝わり、充実した学校生活を送れているよ

うです。  お楽しみの袋での図書の貸出し

の取り組みも、とっても良いと思います。 

温かいお言葉をありがとうございます。図書イベント

につきましては，学校の特色として今後も取り組んで

まいります。今後も充実した教育活動が続けられるよ

う努力していきます。  

○地域、ＰＴＡ活動に関して 

・PTA 活動に参加出来る、出来ないをこの

ままアンケートでの回答にして欲しい (参

加出来る者、参加出来る日だけ ) 

・PTA 活動の時間をもっとわけてもらえ

さくら連絡網のアンケートを利用したＰＴＡ係活動

については今後も継続する予定です。しかし，ＰＴＡ

係活動は「できる人でやればよい」という意識ではな

く，「1 人１回は，どこかでお力をお貸ししてほしい」
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ると  参加できるものが出てくる気がしま

す。 登下校の見守りも、朝だけや昼だけな

ど。  なかなか仕事をしてると参加できず

に申し訳ない気持ちです。  

という考えに基づいていることをご理解ください。保

護者の皆様が「これならできそう」と思えるような係

活動の工夫も続けてまいりますので，皆様のご理解と

ご協力をお願いいたします。  

時間割の LINE 送信はとてもありがたいと

思っているので、その他の連携 (集金や行

事 )なども LINE で送信していただけると

助かります。  

皆様のご協力により，「さくら連絡網登録率１００％」

という状況のため，連絡網の利用には様々なことが考

えられます。時間割の配信は今後も続けていく予定で

す。時間割配信以外にも利用の拡大は考えております

が，皆様にも「１００％登録」の維持にご協力をお願

いいたします。  

○その他 

・いつもご指導ありがとうございます。 楽

しく学校生活を送ることができるのも、担

任の先生をはじめ、お世話になっている

方々、お友達のおかげと感謝しています。 

これからもよろしくお願いします。  

・勉強だけではなく、常識事など、(とても、

大切な事だと思います。)私は、学校の先生

達には、３つの目 (２つ目、心の目 )で指導

していってほしいと、思っていて、それを、

してくれていると、本当に感じる先生に出

会えた事に感謝したいと思います後、授業

参加を休み時間の子供達の様子なども、見

学したいと思う所もあります、  

温かいお言葉も多数いただきました。本当にありがた

いことです。いつも最善をつくして教育活動に臨んで

おりますが，至らない点もたくさんあったかと思いま

すが，今後とも学校と地域の連携を図り，子どもたち

がよりよく育っていける環境を整えていけるよう職

員一同，教育活動に精進していきます。皆様のお力添

えをよろしくお願い致します。  

 


